

VERBALE DELLA SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA

DEL 6 giugno 2018

Il giorno 6 giugno 2018 alle ore 20,00 presso il Cai Roma, in via Galvani 10, si è riunito, con regolare convocazione, il Consiglio Direttivo del Cai sez. di Roma con all'Ordine del giorno:

- 1- Approvazione verbale riunione del 14 maggio 2018**
- 2- Comunicazioni del Presidente**
- 3- Relazione su Assemblea Nazionale CAI (Funicelli)**
- 4- Ratifica Nuovo Regolamento e Aggiornamento Organico SSE (Bernardi)**
- 5- Aggiornamento attivita' sociale Gruppo Speleo**
- 6- Entrata in vigore del nuovo regolamento europeo per la protezione dei dati personali**
- 7- Aggiornamenti sulla Festa della Sezione**
- 8- Varie ed eventuali**

Presiede Daniele Funicelli che alle ore 20,11 dichiara aperta la seduta .

Verbalizza il Segretario Giampaolo Cavalieri

Sono presenti Roberto Niolu, Roberto Bernardi, Antonello Binni, Sandro Raffaele de Filippi, Alessandro Maria Ponti, Bellotti Fiorangela , Stefano Passarini, Elisabetta Moffa .

Assenti giustificati: Boggiali , Teodori

Sono presenti inoltre: i Revisori Protto e dalle 21,20 Manfrini, il Presidente Commissione Rifugi Caratelli, il Responsabile del Gruppo Speleo Ruggeri, il consigliere GR Livia Steve .

1) Approvazione verbale riunione del 14 maggio 2018

Il Consiglio approva.

2) Comunicazioni del Presidente

Il Presidente comunica che le edizioni Il Lupo hanno chiesto un piccolo contributo economico (euro 150) , il patrocinio e l'utilizzo del logo della Sezione per il libro "i dodici migliori racconti sulla spedizione alpinistica sul Gran Sasso " il cui premio in ricordo di Roberto Iannilli , e' stato presentato in Sede da Alessandro Gogna . Il Consiglio approva . Il Presidente informa il Consiglio di un incontro avuto nei giorni scorsi con il direttore del Parco di Bracciano e Martignano insieme ad Armando Testa e Michele Grelli componenti della Commissione Sentieri , per la questione dei

sentieri di cui si e' parlato nello scorso Consiglio . Avendo trovato un clima particolarmente favorevole sia con la direzione del Parco sia con il Cai di Viterbo si e' trovata la conclusione per la rettifica di quei sentieri che presentavano anomalie . Di rimando il Parco ha proposto alle Sezioni una convenzione per la quale il Cai potra' operare all'interno del Parco di Bracciano per la segnatura e il tracciamento di sentieri e in virtu' del patrocinio del CAI potra' meglio interfacciarsi con i comuni facenti parte dell'area . Lo schema di convenzione e' stato gia' approvato dal Consiglio del Parco . Allegato A

Il Presidente da' la parola al Revisore Protto che rende partecipe il Consiglio di Una iniziativa di Pinelli che ha creato nella zona delle propaggini del Karacorum un progetto per la formazione di operatori e accompagnatori di montagna nonche' di stesura carte ecc. Quindi chiede se possibile la raccolta e l'invio di vecchi materiali non piu' in uso . Protto su incarico del Presidente chiede la delibera da parte del Consiglio di un contributo di Euro 1000 (mille) e di una lettera da inviare a Pinelli da parte della Sezione che motivi l'iniziativa : il Consiglio approva .

Interviene Bernardi che informa il Consiglio su tre escursioni cittadine in bicicletta , che insieme a Conti vorrebbe fare nel mese di luglio . Il Consiglio ratifica .

3) Relazione su Assemblea Nazionale CAI (Funicelli)

Il Presidente interviene sullo svolgimento dell'Assemblea Nazionale asserendo che in primis e' rimasto colpito favorevolmente dalla impostazione data ai lavori di risposte fattive alle richieste delle Sezioni : cita il rifinanziamento alla via italiana al Monte Bianco che era stata abbandonata e quindi sara' ripristinata. Un altro punto citato e' il grande risparmio di spesa fatto sulle assicurazioni RC ove rifacendo il bando si sono risparmiati 600000 euro che saranno destinati per il 50% all'accantonamento e il restante 50% sara' restituito alle Sezioni in ragione di un euro a socio . Un altro punto saliente e' la creazione di CAI GES , un programma di gestione che consentira' una stesura univoca dei bilanci e a tal proposito interviene Protto che comunica di aver interpellato colui che l'ha creato , chiedendo se fosse possibile integrarlo con il nostro attuale programma ,molto piu' analitico , in modo automatico senza sottoporre a stress la nostra segreteria : si procedera' con una ricognizione sulla fattibilita' , integrando le possibilita' dei due sistemi .

Il Presidente da' la parola a Steve che riferisce di iniziative di cui si e' parlato all'Assemblea , sulla riduzione del bollino del 25% per i soci fino a 25 anni , sulla pubblicita' da dare alla assicurazione personale sugli infortuni e sui contributi per la formazione per titolati e non al di sotto dei 30 anni . Per quanto riguarda poi la vendita del rifugio Pordoi molti soci si sono detti contrari , anche se costa circa 25000 euro l'anno di spese : al momento pero' non ci sono proposte di acquisto ,anche per le difficolta' burocratiche insite nello stare la costruzione a cavallo di due confini regionali . Steve informa su alcuni argomenti del CAI Regionale : conclusione dell'iter per la personalita' giuridica e l'inizio per l'estate dei lavori per la Casa della Montagna ad Amatrice , approvazione del

regolamento per tutte le commissioni regionali , elezione di Caratelli a referente regionale per i rifugi. Lancia poi la proposta di proporre la Sezione di Roma per l'organizzazione della Assemblea Nazionale nell'anno 2023 in concomitanza con i 150 anni dalla fondazione della Sezione , proposta da presentare non oltre tre anni prima .

4) Ratifica Nuovo Regolamento e Aggiornamento Organico SSE (Bernardi)

Prende la parola Bernardi , che in base alle direttive del Cai Centrale che prevedono l'uniformita' per i regolamenti degli Organi Tecnici e delle Scuole Sezionali informa il Consiglio del nuovo Regolamento di cui si e' sentita la necessita' anche in base alla anomalia per l'escursionismo dove potevano essere a capo anche titolati di primo livello . Ora essendoci di nuovo in Sezione dei titolati nazionali (Bernardi e Ortolani della Scuola) e Teodori si e' deciso di adeguare il Regolamento e anzi di riscriverlo in toto sul modello centrale . Quindi si porta alla ratifica del Consiglio il nuovo Regolamento unitamente al nuovo organico della Scuola , che tra l'altro vede le dimissioni per motivi diversi , di Montoneri e Cimagalli . Allegati B e C .

5) Aggiornamento attivita' sociale Gruppo Speleo

Il Presidente da' la parola a Ruggeri , la quale aggiorna il Consiglio sulla impossibilita' tecnica di effettuare la prevista discesa in grotta per domenica 10 giugno e lo spostamento al 16 giugno della discesa alla grotta degli Stretti , la possibilita' di effettuare corsi e una serie di proiezioni su escursioni in grotta e per ottobre il corso CAI per lo speleo . Si passa poi a parlare di un sgradevole incidente occorso ad alcuni soci speleo , che hanno occupato per un barbecue l'area della Banca del tempo , senza informarne la responsabile , quindi il Consiglio decide di scrivere una lettera deplorando l'accaduto in modo che non abbia a ripetersi dandone mandato a Niolu .

6) Entrata in vigore del nuovo regolamento europeo per la protezione dei dati personali

Interviene Moffa che fa' presente che alla luce delle nuove norme sulla privacy , deve essere aggiornato il modulo che viene fatto firmare all'iscrizione e inviare comunicazione per mail a tutti i soci comunicando la variazione delle norme .Per dare mandato alla segreteria per l'aggiornamento si offre Cavalieri che vigilerà sull'adeguamento da parte della Segreteria.

7) Aggiornamenti sulla Festa della Sezione

Ponti aggiorna il Consiglio in merito alle decisioni della Sezione dell'Aquila che doveva partecipare insieme a noi alla festa , facendo una escursione rievocativa di una vecchia salita con la sezione di Roma alle Punte Trento e Trieste e quindi si adegueranno ai nostri orari . Per quanto riguarda la possibilita' di pioggia battente , si rimanda ad una decisione da prendere il giovedi o venerdi precedente , nel caso si chiederà al Rifugio del Lupo la possibilita' di pranzare da loro . Propone

anche una terza escursione per i soci che camminano poco facendo un giro largo ai Piani di Pezza ,
partendo con il pullman dell'Alpinismo Giovanile da Roma . Cavalieri contattera' il rifugio del
Lupo per accordi .

8) Varie ed eventuali

Caratelli fa' un breve intervento sulla progressione dei lavori al Duca degli Abruzzi .

Si fissa la data del prossimo Consiglio al 9 luglio 2018 alle ore 20,00 .

Non avendo altro da discutere alle ore 21,37 il Presidente chiude la seduta .

Il presente verbale viene redatto in forma sintetica come richiesto dai Consiglieri .

Il Presidente
Daniele Funicelli

Il Segretario
Giampaolo Cavalieri